



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0799/2025

Amecameca, Estado de México, 25 de julio de 2025

ACCIONES DE RESCATE DE POLICÍAS DE ALTA MONTAÑA Y AGRESTE DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD ESTATAL PERMITEN LOCALIZAR A TRES PERSONAS EXTRAVIADAS EN EL VOLCÁN IZTACCÍHUATL

- *Estas realizaban senderismo en la zona y se alejaron del grupo que los acompañaba.*
- *La mujer y los dos hombres fueron localizados en buen estado de salud y sin lesiones.*

La oportuna atención a una solicitud de auxilio, permitió que elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) adscritos al agrupamiento de Alta Montaña y Agreste, localizaran a una mujer y a dos hombres extraviados en el volcán Iztaccíhuatl.

Proteger a los visitantes que acuden a reservas naturales mexiquenses es una instrucción que emana de las Mesas de Coordinación para la Construcción de la Paz, es así que, luego de que policías estatales recibieron un reporte sobre la desaparición de tres personas durante prácticas de senderismo, quienes se separaron del grupo con el que iban, se planearon acciones de rescate.

De manera inmediata, los oficiales recabaron los datos correspondientes y desplegaron un dispositivo de búsqueda en la zona conocida como las "Palomas", a 14 kilómetros de Paso de Cortés, momentos después los mandos localizaron e hicieron contacto con las personas reportadas, las cuales no presentaban lesiones.





GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO



SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Enseguida, bajo las medidas protocolarias uniformados de Alta Montaña acompañaron a dichos senderistas al punto de partida, quienes se retiraron del lugar por sus propios medios.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.

